

Museum Sagar



Liebe Leserinnen und Leser,

das neue Jahr hat für unseren Verein mit einer großen Überraschung begonnen.

Vertreter des Vereins waren am Montag, dem 30. Januar, gemeinsam mit neun anderen Vereinen, nach Görlitz eingeladen.

In der Unbezahlbar-Lounge gab es einen Empfang. Anlass war die Auszeichnung mit dem Sonderpreis des Landrats für außerordentliches und beispielgebendes Engagement im Ehrenamt. Auch unser Verein wurde ausgezeichnet, wozu ein Scheck über 1.500 EURO gehörte.



Diesen Erfolg haben wir der großen Einsatzbereitschaft unserer aktiven Mitglieder zu verdanken. Dafür möchte sich der Vorstand bei allen ganz herzlich bedanken.

Am Dienstag, dem 28. Februar erfolgte die nächste Ehrung. Drei unserer Vereinsmitglieder wurden durch den Gemeinderat für besonderes Vereinsengagement für die Jahre 2020, 2021 und 2022 ausgezeichnet. Diese Anerkennung wird uns beflügeln weiter für den Fortbestand und die Entwicklung unseres Museums zu arbeiten.

i.A. des Vorstandes

E. Feuerriegel

Förderverein Museum Sagar e.V.